
Compte rendu de la Réunion de Comité du Vendredi 3 Mars 2017
à 20H30 au Club House

Présents     : Carine Breton, Thomas Jacquet, Gilbert Fleury, Sébastien Legay, Julien Coconi, Nathalie 
Milon, Jacky Caron, Pascal Audouin
Excusés : Stéphane Ponchaux, Alain Nowak

ORDRE DU JOUR 
1) Approbation du Compte rendu de la réunion de Comité du 3 Février 2017
2) Assemblée Générale de l'USC
3) Réunion Campagne CNDS
4) Subventions :

- CNDS
-Tennis dans la Rue

5) Ecole de tennis
- Raquettes tests
- NAPS
- Journées Tennis à l'Ecole

6) Animations :
- Doubles surprises
- Tenues équipes et tenues Club
- Loto
- Sortie Roland Garros : commander places
- Fête du Club
- Brocante
- Machines à balles
- Tournoi doubles mixtes

7) Formations : 
- Défibrillateur
- JAT2

8) Championnats et Tournois : 
- Tournoi interne
- Tournoi Jeunes
- Championnats jeunes 
- Championnats 10 ans et moins
- Championnats Senior
- CDOT
- Raquettes CDOT Juniors ET raquettes FFT seniors

9) Travaux : 
- Dossier Mairie
- Borne de validation
- Bâches
- Démoussage
- Lumières court 7
- Aménagements local informatique
- Aménagements Club House
- Achat de brises vues
– Terre battue
– Tailler arbres court 2

10) Points divers :
- Réservations
- Kevin Figiel



1) Approbation du Compte rendu de la réunion de Comité du Vendredi 03 Mars     : 
Le compte rendu de la réunion de Comité du Vendredi 03 Mars est approuvé à l'unanimité.

2) Assemblée Générale de l'USC   : 
Julien Coconi remercie Patrick Carrel pour le compte-rendu de cette réunion. L'Assemblée Générale 
de  l'Union  Sportive  Crépynoise  s'est  tenue  le  17  Février,  sous  la  Présidence  de  Jean-Pierre 
DEMARET, en présence de Bruno Fortier, Maire de la Ville, et du Président d'Honneur, Marcel 
Juste.
A noter,  les  absences  excusées  de  Monsieur  Ronald  Claux  (Adjoint  au  Sport  hospitalisé  suite 
accident  voiture)  et  de  Monsieur  Richard  Hallade  (Directeur  du  Service  des  Sports),  retenu.
99 délégués présents sur 138.
Tennis : Carine BRETON, Jacky CARON, Gilbert FLEURY, Thomas JACQUET et Patrick 
CARREL , Alain NOWAK

Parmi les principaux éléments à retenir :
- Le rapport moral et le rapport d'activité (surtout marqué par l'organisation des 75 ans de l'USC), le 
bilan financier et le bilan prévisionnel ont été approuvés à quasi l'unanimité,
- Jean-Pierre DEMARET regrette qu’il soit difficile d’obtenir sur Crépy une salle pour accueillir 
plus de 250 personnes et ainsi d’avoir dû payer du coup un chapiteau et un groupe électrogène pour 
les 75 ans de l'USC. 
- Toujours près de 4.000 adhérents recensés dans les Associations adhérentes de l'USC, dont 1336 
Femmes et 60% de jeunes (35% de moins de 13 ans). 
- Les associations regroupant le  plus d'adhérents sont : Football (507), Tennis (400), Form' et Vous 
(300), Handball (292), Natation (246), Basket (242), Rugby (203). Les associations qui déclarent le 
plus de kilomètres athlètes sont : Handball (197.000 par an), Football (180.000) et le Rugby 
(172.000),
- Les associations emploient au total 30 salariés, le reste reposant sur le bénévolat, diplômé ou non.
- Pour les subventions de fonctionnement 2017, le même montant qu'en 2016 (189.000 euros) est 
demandé par l'USC à la Ville, avec de grands questionnements budgétaires relatifs aux 
regroupements obligatoires entre les ligues Picardie et Nord Pas de Calais dans le cadre de la 
Région Hauts de France, et les obligations préfectorales pour la sécurité autour des manifestations.

L'intervention de Monsieur le Maire a apporté des éclaircissements:
- 475.000 euros d'investissements réalisés par la Ville pour les infrastructures, notamment pour les 
salles Marcel Quentin (refonte sol et vitres 176.000) et Irène Cruypeninck (refonte sol 74.000), et 
43.000 pour la piste de BMX et le stade rugby.
- 2017 sera l'année du lancement des travaux pour la réalisation de la Maison des Arts Martiaux et 
de Combat (à côté de Marcel Quentin), les financements extérieurs sont accordés (CNDS, Conseil 
Départemental, dossier accepté Conseil Régional), et l'architecte devrait être séletionné pour avril ; 
les Associations concernées seront ensuite consultées pour la réalisation des plans définitifs,
- D'autres investissements sont prévus en 2017, pour 362 000 euros (dont travaux au Tennis 
132.000), 20.000 euros pour l'achat d'une nettoyeuse pour la piste d'athlétisme, 80.000 pour la salle 
Kindraich et 50.000 pour solde de tout compte sur la salle G de Nerval, 
- La subvention municipale devrait être reconduite.
- Les regrets: la Piste d'Athlétisme avec son terrain de football en herbe au milieu, les contraintes 
préfectorales liées à la sécurité (qui impactent les budgets et usent les associations – réunion avec 
sous préfet et Pompiers prévue) et ... une Ecole de Musique (107.000 euros de subvention annuelle) 
qui n'est toujours pas fusionnée avec l'autre Ecole de Musique subventionnée par la Communauté 
de Communes. 
- Parmi les autres projets, un terrain de football synthétique (800.000 euros dont 300.000 euros 
maximum subventionnés par le Conseil Départemental) et une nouvelle salle des sports qui manque 
sur Crépy, à financer par la CCPV.



A noter que la Présidente de Form' et Vous (Danielle CHEREL), et Daniel BROUILLARD (dit "Le 
Druide", investi au cyclisme) ont reçu la Médaille de l'USC pour leur investissement bénévole dans 
leurs clubs respectifs et pour le sport en général.

3) Réunion Lancement campagne CNDS:  
La réunion de présentation de la campagne de subventions CNDS 2017 s'est tenue le Mercredi 01 
Mars à Creil. Julien Coconi y a assisté. 
L'enveloppe globale de crédits pour l'Oise sera de 1 018 000 €, -2,5 % par rapport à 2016. Pour 
rappel, en 2016, 185 dossiers ont été financés pour un montant de subvention moyen à hauteur de 
5307 €. Les priorités 2017 du CNDS sont les suivantes :
=> Professionalisation du mouvement sportif (formation, apprentissage...)
=> Réduction des inégalités d'accès à la pratique sportive
=> « J'apprends à nager »
=> Sport santé : prévention du dopage...
=> Accompagnement des grands évènements sportifs internationaux.
Les  dossiers  de  subvention  seront  à  faire  obligatoirement  pour  la  première  année  de  manière 
dématérialisée sur le site e-subventions. 

4) Subventions     :  
– CNDS : Le dossier sera à remettre pour le 07 avril au plus tard. Les notifications et mises en 

paiement interviendront en juillet 2017.
– « Tennis  Dans  la  Rue » :  nous  avons  obtenu  la  subvention  de  1600  €  de  l'ACSE pour 

renouveler l'opération « Tennis dans la Rue » dans le cadre du contrat de Ville entre Crépy 
en Valois et l'Etat pour le quartier Kennedy. 

5) Ecole de tennis     :  
Raquettes tests :
Maxime a récupéré les raquettes tests Tecnifibre Adultes et Juniors. L'essai de ces raquettes est 
ouvert à tous les adhérents. Le matériel est à solliciter auprès de Maxime Lemaire. Un mail sera 
envoyé aux adhérents pour qu'ils puissent essayer ces équipements. 

Journées tennis à l'Ecole :
Le  Club  accueillera  à  nouveau  cette  année  les  journées  « Tennis  à  l'Ecole »,  sur  demande  de 
l'Académie  d'Amiens :  ainsi  de  nombreux  classes  seront  accueillies  au  club  sur  les  journées 
suivantes :

 25 avril de 8h30 à 11H15 et de 13H30 à 16H15
 27 avril de 8h30 à 11H15 et de 13H30 à 16H15
 4 Mai 9h à 11H15 et de 13H30 à 15H15

A ces dates,tous les terrains seront réservés : en cas de beau temps, les terrains intérieurs seront 
libérés.

NAPS :
Pour rappel, le Club a de nouveau été sollicité cette année pour encadrer des groupes d'élèves des 
écoles de Crépy sur le temps d'activité périscolaire. Le Club accueillera un groupe d'élèves sur 5 
séances du 28 Avril au 2 Juin, le vendredi après-midi de 14H à 15H. Le 2ème groupe sera accueilli 
du 9 Juin au 7 Juillet le vendredi après-midi de 14H à 15H. 2 terrains seront réservés pour chaque 
séance. Pascal Colas, Patrick Carrel (sous réserve de confirmation) et Nathalie Milon participeront à 
leur encadrement.

Formation AMT :
Laure et Enzo ont brillamment réussi l'examen écrit. L'examen pratique se déroulera le 12 Mars. Ils 
seront  accompagnés  par  un  groupe  de  trois  enfants  niveau  Rouge,  « recrutés »  avec  l'aide  de 



Maxime. Nous tenons ici à remercier les parents de Lucas, Kilan et Thomas. Une petite récompense 
sera attribuée à ces enfants. 
Pour leur projet AMT, Laure et Enzo souhaitent faire une animation auprès des jeunes filles qui 
souhaitent découvrir le tennis. Le Comité accepte le projet et vote un budget de 200 euros pour la 
communication de l'animation et le goûter qui sera organisé le jour J.

Cette animation aura lieu le samedi 29 avril de 14h à 18h, de préférence sur les courts extérieurs. En 
cas de pluie, le terrain n°6 sera réservé.

6) Animations :
Fête du Club :
Pour rappel, la fête du Club aura lieu le 1er Juillet 2017 : un double surprise sera organisé dans la 
journée. Nathalie Milon se renseigne pour louer un Baby-foot géant pour cette occasion. 

Loto :
La date retenue pour le LOTO est le Samedi 16 Septembre 2017 à partir  de 16h. Une réunion 
d'informations sécurité aura lieu le 7 Mars à 20h. Sébastien Legay est responsable de l'organisation 
du LOTO et se rendra à cette réunion d'information.

Machine à Balles :
Nathalie  Milon  se  renseigne  pour  la  location  d'une  telle  machine  sur  une  journée  auprès  de 
Intersport.

Tournoi Double Mixte :
Le tournoi interne de doubles mixtes est prévu du 2 Juin au 10 Juin (dates à confirmer). Pascal 
Audouin en sera le responsable.

Roland Garros : 
La sortie Roland Garros aura lieu le samedi 27 Mai.
Un car de 75 places est déjà réservé. Thomas Jacquet se charge de commander les places pour 
l'accès au stade.

Tenues Equipes :
Le Comité décide d'investir les importants sponsors obtenus par Hervé Milon dans la confection 
d'un tee-shirt logoté, qui sera offert à chaque joueur d'équipes. 
Des échantillons seront demandés auprès d'Intersport avant de valider la commande.Nathalie Milon 
se charge de la récupération de ces échantillons. La commande (nombre, tailles...) sera validée lors 
de la réunion de lancement des championnats par équipe, le Vendredi 24 Mars. 

Tenues Club :
Le  Comité  décide  également,sur  proposition  de  Frédérique  et  Olivier  Cavalli,  de  lancer  une 
opération sweat-shirts,  ouverte  à  l'ensemble des adhérents,  au tarif  avantageux de 20 €.  Il  sera 
demandé des échantillons d'essai à Olivier afin de valider l'unique couleur qui sera proposée. 

7) Formations :
Utilisation du défibrillateur :
Une session de formation est prévue le vendredi 17 Mars avec les Sauveteurs de l'Oise à 
Compiègne au 33, rue de Paris. Cette formation est gratuite et a été proposée à nos moniteurs, aux 
membres du Comité et à nos adhérents. Les inscrits à cette première session sont les suivants :

– Pascal Audouin
– Maxime Lemaire



– Julien Coconi
– Patrick Carrel
– Gilbert Fleury
– Dominique Triboulet
– Vinot Ramsany
– Jordane Nougue
– Thomas Jacquet
– Carine Breton

Un co-voiturage sera organisé.
Pour information, Laure Gannevalle, Enzo Cavalli et Emerick Guyon, ont été formés récemment.

JAT2 :
Maxime Lemaire est inscrit à la session de formation de l'Aisne, Pascal Audouin dans l'Oise.

8) Championnats et tournois :    
Tournoi Interne :
Les résultats ne sont pas saisis à ce jour. Les difficultés de saisie ont été remontés aux services 
informatiques de la Ligue et de la FFT.  Un joueur n'apparaît toujours pas avec le bon classement.  
Le problème devrait être résolu fin Mars. 

Championnat Jeunes :
Pour rappel, 12 équipes seront inscrites en 2017 : Chez les filles, 2 équipes 13/14ans. Chez les 
garçons, 3 équipes 11/12, 1 équipe 13/14, 1 équipe 15/16, 2 équipes 17/18, 1 équipe 7/8 orange, 1  
équipe 9/10 orange et une équipe 9/10 vert. Les championnats jeunes débutent le 05 Mars. Les 
compositions d'équipes sont affichées dans le Club House. 

Championnats Seniors :
Ils se dérouleront du 23 avril au 28 Mai. 7 équipes Hommes (dont deux en régional et une en pré 
régional)  et  3  équipes  Femmes  (dont  une  en  régional  )  sont  engagées.  Les  inscriptions  sont  à 
adresser par mail à Maxime, maxime-lemaire@hotmail.fr, avant le 01 avril pour les Hommes et à 
Nathalie  Milon  pour  les  Femmes,  milon.herve@neuf.fr .  Une  réunion  de  lancement  des 
championnats se tiendra le Vendredi 24 Mars.
Les calendriers des rencontres sont sortis, ils seront affichés au Club.

Raquettes FFT Senior :
1  équipe  féminine  sera  inscrite  pour  les  raquettes  FFT.  Maxime  Lemaire  et  Julien  Coconi  se 
chargent de son inscription.

Tournoi Jeunes :
Le  tournoi  Jeunes  se  déroulera  du  9  Juin  au  25  Juin,  Patrick  Carrel  en  sera  le  JAT2.Son 
homologation reste à faire. 

9) Travaux     :  
Budget « Mairie » :
Un budget de 132 000 € a été voté par la mairie pour les travaux envisagés par le Tennis Club, 
comprenant les courts en « Terre Battue Tout Temps », les éclairages extérieurs, l'abattage du muret 
et la mise en place d'un passage couvert  entre le court 5 et le Club House. Attention, ce budget voté 
par la Mairie tient compte de la participation financière du Club, qui sera remboursée à la Mairie. 

mailto:maxime-lemaire@hotmail.fr
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Bâches :
La tempête de Janvier a aggravé l'endommagement des bâches latérales du court n°6. Un dossier de 
déclaration de sinistre complet a été établi par la Mairie. Ce dossier contient aussi la réparation du 
grillage du court n°3, tordu par le vent. La réparation est très urgente :  Julien Coconi va relancer la 
Mairie.

Démoussage :
Le démoussage des courts est prévue semaine 10.

Aménagement local informatique :
Maxime a commencé à vider le local informatique. Nous allons essayer d'y aménager un petit 
bureau.

Achats badges d'accès :
Julien Coconi relancera la société SMC pour la fourniture de 50 badges d'accès. Gilbert n'en a plus 
aucun en stock.

Terre-battue :
Une demande de réfection du court en Terre Battue pour cette nouvelle saison sera faite auprès de la 
Mairie.

Ventouse court 2 :
Le renforcement de la ventouse d'accès au court n°2 sera fait courant Mars.

Arbres court 2 :
Une demande pour tailler les arbres le long du court 2 sera également adressée à la Mairie.

10) Point divers     :  
Kevin Figiel a demandé à changer de Club et n'est donc  plus licencié au Club de Crépy en Valois : 
il en reste néanmoins adhérent. Il rendra au Comité les clés du Club et n'est donc plus le cordeur 
officiel de l'Association. Le site Web sera mis à jour dans ce sens. 

Fin de la Réunion : 23H20

              Le Président, Julien COCONI                                       La Secrétaire, Carine BRETON


